

El Liceo Español Luis Buñuel de París se embarcó en la aventura de solicitar la Acreditación Erasmus Plus en 2021. Desde que la conseguimos, hemos desarrollado dos proyectos en 2022 y 2023, y hemos solicitado los fondos para participar en el proyecto de 2024.



Cartel Erasmus Plus del Liceo Español

Todos los departamentos de nuestro liceo, la mayoría de los profesores/as y el equipo directivo han estado participando de diversas maneras desde el principio y, como consecuencia, se han realizado muchas actividades interdisciplinarias y movibilidades de todo tipo. Este trabajo conjunto se ha realizado en torno a los cinco objetivos prioritarios de nuestra acreditación Erasmus Plus: Inclusión, Memoria Histórica, Concienciación Ambiental, Patrimonio Cultural y Desarrollo Digital Responsable. Todo nuestro centro se ha visto beneficiado por la formación y experiencia recibida gracias a los fondos de la Comunidad Europea.



Cartel de la movilidad a Sicilia

En particular, y hasta este momento, se han realizado ya tres movilidades de grupo de alumnos, además de otras dos que se van a hacer durante lo que queda de este curso, con la participación de 40 alumnos/as y 10 profesores/as. También hemos hecho, o se van a realizar hasta junio de 2024, 4 movilidades individuales de profesores (3 cursos y 1 job shadowing) y 3 talleres de expertos invitados.

Para el proyecto de 2024 tenemos ya previstas 3 movilidades de grupo de alumnos en las que participarán unos 30 alumnos/as y 6 profesores/as.

A esto hay que sumarle talleres, charlas y actividades varias sobre cambio climático, inteligencia artificial, conservación de las ballenas, eTwinning, archivos nacionales, sostenibilidad ambiental, inclusión, seguridad digital...



Carteles del encuentro con Fran Vera

Hemos trabajado con centros de Italia, Austria, Alemania, Hungría, Francia y España, nuestro alumnado se ha relacionado con otros jóvenes de su misma edad y se ha comunicado con ellos en Español, Inglés y Francés. Para ello, hemos utilizado todo tipo de medios digitales, nuevas tecnologías y redes sociales. Los participantes en estas movilidades y actividades han estudiado el Holocausto judío en el campo de concentración de Mauthausen, han charlado con representantes de la comunidad judía en una sinagoga de Viena, han hecho escalada en Austria, han visitado teatros griegos, romanos y barrocos en Sicilia, han asistido a ensayos de la orquesta filarmónica de Colonia, han hecho entrevistas callejeras sobre medio ambiente en esta misma ciudad, se han alojado y convivido con familias de todos estos países, y muchas cosas más.



Curso de sostenibilidad ambiental en Dublín

Esperamos poder dar continuidad a esta fantástica experiencia y que el Liceo Español se convierta en una referencia de internacionalización de la educación en nuestro entorno.



Alumnos del Liceo en el Teatro griego de Taormina (Sicilia)

Angel Gonzalo Jiménez, coordinador Erasmus Plus del Liceo Español Luis Buñuel de París